



### 【教育目標】

- すすんで学習する子ども
- やさしく助け合う子ども
- 最後までやりぬく子ども
- 元気で明るい子ども

### 【重点目標】

「できる いいね やってみよう！」



# 終わりをければすべてよし



来週にはクリスマス、再来週はお正月です。もうすぐ2024年も終わろうとしています。今年も保護者の皆様には、学校行事やPTA活動等でたいへんお世話になりました。

過ぎてしまうとあっという間の一年ですが、良いことも悪いこともいろいろあったことと思います。けれどここは「終わりをければすべてよし」。お子様の成果・成長を喜びましょう。子どもたちにとっては、まだまだ通過点に過ぎません。よいイメージをもって年を越し、年が明ければ「始めよければ終わりよし」。今度は、計画的に準備して、順調にスタートすると更によりよい結果に恵まれると伝え、来年もけやきっ子を輝かせたいとおもいます。

来年もよろしくお祈りします。

### ドッジボール大会

児童会の体育委員が企画したドッジボール大会が行われました。下学年はクラス対抗、上学年は委員会対抗で戦いました。



### 調理実習

6年生が家庭科で栄養バランスのとれたおかずを一品作りました。



### 木工教室

相馬地方森林組合様のご協力で、全学年で木工教室を実施しました。



### 能楽にふれる

6年生が文化芸術鑑賞・体験推進事業により「能楽」について学びました。



### 避難訓練

火災発生後に電源が喪失し、放送が使えないという設定で避難訓練を実施しました。大声で避難を呼びかけ、全員が時間内に避難できました。



### あいさつ運動

けやきっ子があいさつ名人になれるよう児童会の代表委員が昇降口であいさつ運動をしました。



### 栄養教諭研修会



### 原二中ブロック研修会



### 学校評議員会



### 給食試食会



### PTA奉仕作業



先生方も多くの方にご意見をいただき、よりよい授業をめざしています。

原町一小的ホームページにも随時掲載していますのでご覧ください。

PTAの活動も活発に行われました。ご協力ありがとうございました。ごぞいしました。